

Zeitschrift: Parkinson : das Magazin von Parkinson Schweiz = le magazine de Parkinson Suisse = la rivista di Parkinson Svizzera

Herausgeber: Parkinson Schweiz

Band: - (2011)

Heft: 104: Brennpunkt : Rehabilitation bei Parkinson = Point chaud : la réadaptation en cas de Parkinson = Tema scottante : la riabilitazione nel Parkinson

Rubrik: Nachrichten der Geschäftsstelle / Veranstaltungen

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 14.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Stabübergabe in Egg

Nach mehr als 17 Jahren im Dienste der Vereinigung verabschiedete sich Anita Osterhage im September in den Ruhestand. Neu ist Sigisbert Koch für das Rechnungswesen zuständig.

Der Abschied war programmiert – und fiel doch schwer: Ende September verabschiedete das Team von Parkinson Schweiz Anita Osterhage in den Ruhestand. Die begeisterte Hobbyköchin war seit 1994 als Sachbearbeiterin Rechnungswesen eine wichtige Stütze der Geschäftsstelle, hielt in den vergangenen 17 Jahren unsere Buchhaltung stets in makellosem Zustand. Und sie pflegte in all den Jahren auch einen persönlichen Austausch mit den Mitgliedern. Und Anita wäre nicht Anita, wenn sie nicht auch ihren Abschied perfekt abgewickelt hätte. Zuerst führte sie Sigisbert Koch, der am 1. September ihre Nachfolge antrat, in seine neue Tätigkeit ein und verwöhnte uns

zum Abschied mit einem Essen, das jedem Sternekoch zu Ehre gereicht hätte.

Ihr Nachfolger Sigisbert Koch (47) verfügt über langjährige Berufserfahrung im Banken- und Finanzbereich. Nach einer Banken-KV-Lehre arbeitete er zunächst viele Jahre selbstständig im Finanzconsulting-Bereich, später als Finanzanalyst bei einer Schweizer Grossbank. Bei unserer Vereinigung verantwortet er nun den Bereich Rechnungswesen. «Eine Aufgabe, die mich reizt, weil sie selbstständiges Handeln mit einem guten Gefühl verbindet.»

Und er hat einen genialen Arbeitsweg, denn er wohnt mit seiner Frau nur sieben Fussminuten vom Büro entfernt. jro



Abschied und Neubeginn: Anita Osterhage übergibt ihr Amt an Sigisbert Koch.

ANZEIGE

Parkinson-Kulturreise nach Ost Sizilien

Vom 27. Mai bis 2. Juni 2012 findet unter dem Patronat von Parkinson Schweiz erstmals eine Parkinson-Kulturreise nach Ost Sizilien statt. Die Reise wird von einem erfahrenen Reiseführer geleitet und von Prof. Dr. med. Hans-Peter Ludin sowie Pflegefachfrau Elisabeth Ostler begleitet.

Sizilien ist das Paradies der Sonne und der vielfältigen Küche – und ein Sammelbecken der frühen Hochkulturen, von denen die vielen archäologischen Stätten und architektonischen Sehenswürdigkeiten zeugen, die wir gemeinsam entdecken werden. Der Osten Siziliens bietet eine optimale Mischung aus Naturschönheiten und kulturellen Leckerbissen.

Ende Mai ist in der Regel eine angenehme Reisezeit; die Temperaturen lie-

gen um 20° bis 25°C. Die Insel zeigt sich vor der Sommerhitze im grünen Kleid und die Natur verwöhnt uns mit frischem Frühlingsgemüse und Früchten.

Die fachkundige Reiseleitung durch Hansruedi Sieber und die Begleitung durch Prof. Dr. Hans-Peter Ludin und Elisabeth Ostler stellen sicher, dass die Patienten und Angehörigen die Reise in entspannter Atmosphäre geniessen können.

Destinationen: Catania, Ätna, Randazzo, Taormina, Siracusa

Für: leicht bis mittelschwer betroffene Patienten (Fussgänger), die im Alltag weitgehend selbstständig sind und gut Treppen steigen können, sowie für deren Angehörige

Reiseleitung und -veranstalter:

Hansruedi Sieber, 8810 Horgen
Begleitung: Prof. Dr. Hans-Peter Ludin, Neurologe, Gründungsmitglied von Parkinson Schweiz, und Elisabeth Ostler, Pflegefachfrau, Parkinson Schweiz

Preis: CHF 2350.– pro Person im Doppelzimmer (inkl. Flug und Vollpension), EZ-Zuschlag: CHF 350.–

Programm: Parkinson Schweiz, Gewerbestrasse 12a, 8132 Egg, Tel. 043 277 20 77, Fax 043 277 20 78, E-Mail: info@parkinson.ch, Internet: www.parkinson.ch/veranstaltungen/sizilien

Weitere Auskünfte: Hansruedi Sieber, Seestrasse 236, 8810 Horgen, E-Mail: siebers@bluewin.ch, Tel. 044 725 73 11



Catania und der Ätna: Zwei Destinationen der Parkinson-Kulturreise 2012.